

		Tirada: 37.971	Sección: -	
		Difusión: 32.729 (O.J.D)	Espacio (Cm_2): 413	
Murcia	General	Audiencia: 114.551 (E.G.M)	Ocupación (%): 42%	
		19/01/2003	Valor (Ptas.): 176.358	
Diaria			Valor (Euros): 1.059,93	Imagen: Si
			Página: 69	



SORPRESA EDITORIAL. Mattie se ha convertido en un boom. / COLPISA

Mattie carga la poesía de futuro

Un niño con una rara y grave enfermedad convierte en 'best seller' un libro de versos

ANTONIO PANIAGUA MADRID

Se mueve en silla de ruedas y tiene una tráquea y un respirador artificial, pero esos obstáculos no le han impedido convertirse a sus 12 años en un escritor de masas. El héroe de esta historia es un chaval al que en Estados Unidos todo el mundo conoce como Mattie. Sus versos conmovieron tanto al ex presidente Jimmy Carter que el ex mandatario se ha deshecho en elogios hacia él. Los poemas del niño han sido traducidos al español con el título *Canciones en mi corazón* (Ediciones Urano).

Su éxito es más meritorio aún si se tiene en cuenta que el libro es el que ha copado los escaparates de las librerías de varios países: pertenece a un género minoritario como es la poesía. Incluso ha llegado a amenazar el todopoderoso reinado de *Harry Potter*.

Mattie padece una miopatía mitocondrial disautonómica, rara enfermedad que se ha cobrado la vida de sus tres hermanos. La dolencia, que se traduce en una grave distrofia muscular, le ha llevado en más de una ocasión a ingresar en la unidad de cuidados intensivos. Qué duda cabe que su drama ha contribuido a

que el público estadounidense compre devotamente el libro.

El fenómeno editorial ha transcendido las fronteras y el poemario del niño se ha vendido como rosquillas en Japón, Alemania y Francia. La cosa se ha desbordado hasta tal punto que el diario *The New York Times* incluía *Heart songs* (título original en inglés) en la lista de libros más vendidos.

Estudios preuniversitarios

La tragedia, lejos de postrar al chico, le ha incitado a escribir, dar conferencias y cursar estudios de acceso a la universidad. Huelga decir que Matthew Joseph Thadeuss Stepanek, que así se llama el chaval, es un superdotado. Su madre Jeni, que ha transmitido a su descendencia la enfermedad, dice de Mattie que su talento se reveló pronto y a los tres años escribió su primer poema, precisamente cuando murió su hermano Jamie. «Sabe que vive al filo de la vida y que puede morir en cualquier momento», asegura la madre, que descubrió que era portadora de la dolencia al dar luz a Mattie.

Canciones en mi corazón, traducido al español por José María Verger Fransoy, está ilustrado con dibujos del propio Mattie. «Dedico este libro a quienes creen que hay que celebrar cada día los dones de la vida», asegura el chaval.

No se arredra ante las cámaras y ha aparecido en programas de gran audiencia. Cuando no está de gira, descansa en su casa de Maryland, adonde acuden profesores particulares para impartirle clases.